
Voice ダイヤモンドトレイル縦走大会 

⻑距離縦⾛委員会 事務局 木村治朗 

 

 コロナ、コロナでもう２⼤会も中⽌…今年こそは必ず開催するぞ︕と意気込んで
６⽉２８⽇に第１回⻑距離縦⾛委員会を実施いたしました。事務所と Zoom 併用
で 18 名の方にご参集いただきました。ありがとうございました。 
 

今年は絶対に開催とは思っておりますが、ここのところまた第７波の⼤爆発… 
かなりの感染者数になってきております。私の周りでもちらほら感染者の話を聞く
ようになりました。なんでもワクチンの免疫抑制をすり抜けるとか…。ただなんと
か重症化予防の方にはまだ役⽴ってくれているようなので、このまま⾏動制限が出
ないことを期待しております。 

 
皆さまも今年こそは本格的に冬山を再開と思っておられる人は多いと思います。

冬山に向けての⻑距離縦⾛は必要不可⽋な訓練です。頑張って久しぶりのダイトレ
縦⾛を盛り上げていきましょう。 

また、もうそんなに歩けないという方はぜひ、スタッフとしてこの⼤阪府連の秋
のお祭りに参加しましょう。よろしくお願い致します︕ 

 

あと…、「今年のダイトレっていつやっけ︖」とか「あ、その⽇はもう予定⼊れ
てしもたわ」とか… 良く聞こえてきます。 

 

府連のダイトレは毎年 10 月の 3 週目です！ 

 
忘れないで下さいませ… 
 


